



Comisión de Comunicación de COESPE

email: coespecomunicacionoficial@gmail.com



Nota de prensa.

COESPE exige responsabilidad a todas las formaciones políticas tras los accidentes ferroviarios de Adamuz y Rodalies y reclama que no se utilicen con fines electoralistas.

La Coordinadora Estatal por la Defensa del Sistema Público de Pensiones (COESPE) expresa su más profundo pesar y sus sinceras condolencias a las familias y personas allegadas de las víctimas de los recientes accidentes ferroviarios ocurridos en Adamuz (Córdoba) y en la red de Rodalies en Cataluña.

COESPE traslada igualmente su solidaridad a las personas heridas, deseando su pronta recuperación y a toda la ciudadanía afectada por estos trágicos sucesos.

Por ello, COESPE pide que dejen trabajar tranquilamente a la comisión de investigación y el esclarecimiento lo más rápido posible de las causas de ambos accidentes, total transparencia informativa y, en su caso, la asunción de responsabilidades por parte de organismos competentes. Asimismo, la Coordinadora reclama a las formaciones políticas que cesen en el uso partidista de estos hechos como arma arrojadiza, mostrando respeto a las víctimas y a la ciudadanía.

La Coordinadora reclama destinar más recursos a las infraestructuras del tren convencional, que conectan a la mayoría de ciudades y pueblos, mayoritariamente usado por la clase trabajadora.

COESPE defiende un transporte público seguro, accesible y de calidad como un derecho fundamental, y reitera que la defensa de los servicios públicos es inseparable de la defensa de la vida y la dignidad de las personas.

COESPE se suma al duelo colectivo y acompaña a las víctimas en estos momentos de profundo dolor.

Comisión de Comunicación de COESPE

22 de enero de 2026